

Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Gabungan 3 PILAR di Wilayah Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 27, 2023 - 11:00



Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Gabungan 3 PILAR di Wilayah Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi, 26 November 2023 - Kapolsek Surade melaporkan bahwa anggota Polsek Surade, Koramil 062214/Surade, dan Satpol PP Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi (3 PILAR) telah melaksanakan Patroli Gabungan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi tindak kriminalitas di wilayah hukum

Polsek Surade Polres Sukabumi.

Kegiatan patroli gabungan tersebut dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 26 November 2023, dimulai pukul 22.30 WIB hingga selesai, dengan lokasi patroli melibatkan sejumlah titik strategis di wilayah Polsek Surade. Tim patroli terdiri dari anggota Polsek Surade, Koramil 062214/Surade, dan Satpol PP Kecamatan Surade.

Petugas patroli yang bertugas dalam kegiatan tersebut antara lain Aipda Moch Ramdhan, Aipda Irvan S, Bripda Dimas Oktafasudin, Bripda Pragewo Aditya, Sertu Anwar 062214/Surade, Solih Ang dari Satpol PP Kecamatan Surade, dan Endang Firmansyah Satpol PP Kecamatan Surade.

Kegiatan patroli fokus pada daerah rawan C3, termasuk Bunderan Surade, serta daerah rawan kriminalitas dan kerumunan. Selain itu, patroli juga mencakup daerah perbankan, pertokoan, SPBU, pemukiman penduduk, jalur menuju objek wisata, serta cek dan kontrol siskamling di pos ronda.

Dalam kutipan yang disampaikan, Kapolres Sukabumi menyatakan, "Saya mengapresiasi kerjasama yang baik antara Polsek Surade, Koramil 062214/Surade, dan Satpol PP Kecamatan Surade dalam melaksanakan patroli gabungan ini. Langkah preventif seperti ini sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan serupa terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk komitmen 3 PILAR dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Surade Polres Sukabumi.